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Il y a quelques années, j'habitais Niort. 

D'abord, j'en suis à mon 2e séjour. Le premier d'une durée de 2 ans (2001-2003) et le second (2005 

à aujourd'hui). Dans les 2 cas j'y suis venu pour le travail. Mais il y a plusieurs raisons pour 

lesquelles j'ai quitté le Québec.  

 

1) Je voulais aller voir ailleurs . . . question de trouver peut-être une raison à mon existence 

2) La langue permet de pouvoir y travailler facilement 

3)Après 3 semaines de vacances il y a une dizaine d'années, je suis tombé amoureux de ce pays 

(Provence et Côte d'Azur) Mais en somme, j'aurais préféré dans une île des Caraïbes. 

 

- combien de temps en France; professionnel ou non? 4 ans au total et oui, c'est professionnel et 

aussi personnel parce que j'aime bien évidemment  

-vos impressions sur cette émigration québécoise dans un journal (québécois, je le précise!), un 

journaliste parlait de retour aux sources, cela a fait bondir la première personne à qui j'ai fait cette 

interview.... et vous? Je répondrais que je me considère tout aussi Français qu'un Français de 

France. C'est juste que mes ancêtres sont partis il y a 500 ans plutôt que de rester. C'est tout. 

Au plaisir 
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